



**Spieler, Trainer,
Funktionäre und Anhänger
der Sportunion Semriach
trauern um**

Lukas EISENBERGER

(21.08.1992 - 16.08.2017)



Lukas war seit Sep. 2000 aktiver Spieler in Semriach, zuerst in den Nachwuchsmannschaften von Semriach und des LZ GU-Nord, dann in der IB und der Ersten Mannschaft, für die er über 100 Meisterschafts-Einsätze bestritt.

Sein größter sportlicher Erfolg war der Aufstieg in die GL Mitte im vergangenen Spieljahr 2016/17.

**Die Sportunion Semriach wird dir, Lukas
ein ehrendes Gedenken bewahren!**